

es aussieht. Und während wir natürlich nicht übersehen dürfen, an unserm Äußeren zu arbeiten, müssen wir immer im Auge behalten, daß es ebenso wichtig ist, es von



*Unbegrenzte Jugend: Zwei Fünfzigjährige
(Die weißhaarige Dame links ist Mrs. Anita Stewart de
Braganza, rechts Mrs. James Clark)
Pictorial Press-Photo, New York*

Weil die meisten von Ihnen sich ja wohl auf der Fünften Avenue selbst nicht überzeugen können, möchte ich Ihnen vor allem zwei Damen vorstellen, die in ihrem Lande als wahre Künstlerinnen im Besiegen des Alters gelten. Die eine ist Mrs. Florence Schuette, society-lady und berühmte hostess (Gastgeberin), bekannt als „die schönste und jüngste Frau“ ihres Alters. Mrs. Schuette, die sich sehr für meine Idee interessiert, den Leserinnen von „Scherls Magazin“ etwas über das wunderbare Jungbleiben der Amerikanerinnen zu erzählen, meinte zu mir: „Das junge Mädchen bekommt ihr Gesicht vom lieben Gott; aber wir Frauen über Vierzig, wir machen uns unser Antlitz selbst; es kommt nur auf uns an, wie



*Mrs. Graham Fair Vanderbilt
Ihre Töchter Consuelo und Muriel sind
längst verheiratet Pictorial Press-Photo*